

Bergbahnen: Für die gute Sache

44.000 Euro: Serfaus-Fiss-Ladis setzt ein Zeichen der Nächstenliebe

■ FISS (joli). Die Bergbahnen der Skiregion Serfaus-Fiss-Ladis setzen sich bereits seit 15 Jahren für soziale Vereine und Personen aus der Region ein. Mit ihren Benefizveranstaltungen „Berggala“ zu Saisonsbeginn und der „Charity Adventure Night“ zu Saisonende kann jährlich eine beachtliche Summe gespendet werden. Heuer konnten über 43.000 Euro, die von den Bergbahnen auf 44.000 Euro aufgerundet wurden, gesammelt werden.

Sonnenplateau unterstützt

Am Dienstag konnten im Vorfeld der Fisser Skishow „Nightflow“ jeweils 13.000 Euro an die „slw Jugendhilfe“ unter der Leitung von **Marco Schmitt** und die drei Betreuer **Reinhard Pfandl**, **Christian Deimbacher** und **Ernst Ehrenreich** von der Männerberatung „Mannsbilder“ übergeben werden. Eine weitere finanzielle Unterstützung in der Höhe von 10.000 Euro überreichten die Geschäftsführer der Bergbahnen Fiss-Ladis, **Benny Pregenzer** und **Hubert Pale**, sowie der Seilbahn Komperdell, **Stefan**



GF G. Geiger, **GF B. Pregenzer** (1.u.2.v.l.), **GF St. Mangott** und **GF H. Pale** (1.u.2.v.r.) gemeinsam mit den Vertretern der Vereine. Foto: Ollischer

Mangott und **Georg Geiger**, an den Verein „LeWeSo“ (**Obfrau Uschi Peer**).

„Euer humanitäres Engagement ist außerordentlich. Ihr verändert damit Leben“, bedankte sich **Marco Schmitt** von der „slw Jugendhilfe“.

Der restliche Spendenbetrag wurde im „Notfalltopf“ der Berg-

bahnen angelegt, mit dem in Not geratene Menschen unterstützt werden.

Das Team der Bergbahnen Serfaus-Fiss-Ladis lädt Sie auch 2016 wieder herzlich zur „Charity Adventure Night“ in Serfaus ein und freut sich auf Ihre Unterstützung.

Alle Bilder: meinbezirk.at 1625720